

et que les dépôts des soumissionnaires suivants leur soient remboursés :

P. McCrory Coal Co.	\$4,500.00
L. Cohen & Son	4,600.00
Prudential Coal Co.	4,590.00
Dufort & Beaudoin	4,500.00
Geo. Hall Coal Co.	4,587.50
T. F. Moore Co.	4,500.00
W. Vipond	4,593.00
H. Filiatrault	200.00
Jos. Mongeau	762.50
Nap. Dépatie	4,501.25
B. L. Vipond & Son	4,595.25
Leclaire & Frère	375.00
Hart & Adair Coal Co.	4,900.00

13.—(26246) Soumis le rapport du Surintendant de l'Eclairage, sur les soumissions reçues pour la fourniture et l'installation de câbles souterrains, lampes, lampadaires, etc., pour les rues Sainte-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Conformément audit rapport, d'accorder des contrats suivant l'alternative No 1, y mentionnée:

- 1° Pour la fourniture et l'installation des câbles, etc., à Eugène F. Phillips Electrical Works, Limited, au prix approximatif de ... \$21,211.50
- 2° Pour la fourniture et l'installation des lampes, à la "Canadian General Electric Company, Limited, au prix total approximatif de ... 10,657.50
- 3° Pour la fourniture et l'installation des lampadaires et fondations en ciment, à M. G. M. Gest, au prix total approximatif de ... 6,095.35

de faire rapport au Conseil recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$3,151 pour parfaire le montant nécessaire, pour l'exécution dudit contrat, savoir: \$42,710, d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, à signer les contrats à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

14.—(26201) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture et la livraison de fonte en fer, cuivre et bronze.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder les contrats aux plus bas soumissionnaires, comme ci-après, à l'exception des regards d'égouts, pour lesquels le contrat est accordé à MM. Warden King, pour 500 regards d'égouts, à raison de \$11.70 chacun, soit pour un montant total de \$5,850, savoir:

THE JOHN MACDOUGALL CALEDONIAN IRON WORKS

25 tonnes de fonte pour bouches d'égouts, trappes et classis de regards, trappes de tuyaux de lavage, à raison de \$40 la tonne	\$ 1,000.00
600 tonnes de fonte pour l'Aqueduc; comprenant couvercles de boîtes de service, couvercles de chambres de robinets-vannes, garnitures de robinets-vannes et pièces servant à la pose des conduites principales, savoir: tuyaux, croix, tés, bifurcations, manchons, etc., à raison de \$45 par tonne de 2,000 livres	27,000.00
5 tonnes de toute autre fonte, à raison de \$45 la tonne	225.00
	\$28,225.00

and that the deposits be refunded to the following tenderers:

P. McCrory Coal Co.	\$4,500.00
L. Cohen & Son	4,600.00
Prudential Coal Co.	4,590.00
Dufort & Beaudoin	4,500.00
Geo. Hall Coal Co.	4,587.50
T. F. Moore Co.	4,500.00
W. Vipond	4,593.00
H. Filiatrault	200.00
Jos. Mongeau	762.50
Nap. Dépatie	4,501.25
B. L. Vipond & Son	4,595.25
Leclaire & Frère	375.00
Hart & Adair Coal Co.	4,900.00

13.—(26246) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department on the tenders received for the supply and installation of underground cables, lamps, lamp-posts, etc., on St. Catherine and Bleury street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: As per said report, that contracts be granted according to alternative No. 1 therein mentioned:

- 1° For the supply and installation of cables, etc., Eugène F. Phillips Electrical Works Ltd., at an approximate cost of ... \$21,211.50
- 2° For the supply and installation of lamps to the Canadian General Electric Co., Ltd., at a total approximate cost of ... 10,657.50
- 3° For the supply and installation of lamp-posts and concrete foundations, to Mr. G. M. Gest, at a total approximate cost of ... 6,095.35

That a report be made to Council, recommending that an additional appropriation of \$3,151 be voted to make up the amount required for the carrying out of said contract to wit: \$42,710, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contracts in this connection, and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

14.—(26201) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the tenders received for the supply and delivery of iron, brass and bronze castings.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the contracts be granted to the lowest tenderers, as hereunder, except as regards the manhole covers, for which the contract awarded to Messrs. Warden King, for 500 manhole covers, at the rate of \$11.70 each, or for a total sum of \$5,850, to wit:

THE JOHN MACDOUGALL CALEDONIAN IRON WORKS.

25 tons of iron castings for gulleys, manhole covers and tops, flushing pipes, at \$40 per ton	\$ 1,000.00
600 tons of iron castings for the Aqueduct; to include service box covers, valve chamber covers, bodies of valves, special branches, to wit: crosses, tees, tapers, sleeves and slip, sockets, etc., at \$45 per ton of 2,000 lbs.	27,000.00
5 tons of all other castings, at \$45 per ton ..	225.00
	\$28,225.00